

## Invitan a participar en el Frente Amplio

**PATRICIA VENEGAS**

NAUCALPAN, Méx.- La diputada mexicana Ana Lilia Herrera Anzaldo invitó a la sociedad civil que quieran cambiar el rumbo de México a participar en el Frente Amplio el próximo 3 de septiembre en la elección primaria.

Aclaró que quienes no se hayan registrado en la plataforma no podrán emitir su voto por ninguno de los 3 aspirantes a coordinar el Frente Amplio por México, Beatriz Paredes, Xóchitl Gálvez y Santiago Creel.

Explicó que de acuerdo a los lineamientos fijados por el Comité Coordinador del Frente Amplio, a partir del número de electores inscritos en el padrón, se de-

terminará el número de casillas a instalar el día 3 de septiembre.

lo que nunca se había visto en política. "Hay una gran claridad del Frente porque en él está el interés del país, y en este proceso de selección donde han quedado tres personas todas y todos tienen una tarea específica y las mujeres tienen un papel relevante", refirió Ana Lilia Anzaldo.

Recordó que en el frente están sentados representantes de los partidos políticos, pero también ciudadanos que están acompañando y vigilando la transparencia y pulcritud de este proceso.

Aclaró que este registro ciudadano que finalizó este domingo no es una afiliación a un partido político, es un proceso democrático de cara a la sociedad donde el comité organizador del Frente Amplio por México participa con los grupos sociales.

Puntualizó que el proceso de selección de quien encabeza el Frente Amplio por México es inédito y está generando interés de millones de mexicanos, "es un proceso democrático al interior de los partidos de oposición en el cual vamos a llegar con

**Quien resulte ganador en la elección primaria sería él o la candidata de la oposición en la elección por la presidencia**

terminará el número de casillas a instalar el día 3 de septiembre.

Hay que recordar que quien resulte ganador en la elección primaria sería él o la candidata de la oposición en la elección constitucional por la presidencia de la República.

La diputada por el Distrito 27 de Metepec reiteró que el Frente Amplio por México irá de la mano con la sociedad siempre,

PATRICIA VENEGAS



**Ana Lilia Herrera**, diputada federal

una gran fortaleza al próximo año".

Expresó que ahora ya no sólo se habla de las corcholatas del oficialismo y eso es positivo, porque si algo distingue al país es la pluralidad; "este país ya no puede verse bajo la visión de un solo partido y menos de una sola persona".